



La fatalidad de lo absurdo

Autor

Genaro Isaías Flores Paredes, UNAM ENES MORELIA, yongdragon17@gmail.com

Palabras clave

Conciencia de clase, teoría, practica, contradicción, limites ideológicos y materiales.

Resumen

Objetivos El propósito de la ponencia es presentar los límites ideológicos y materiales en el actuar por la lucha en la defensa de los recursos naturales del país, mostrando a su vez algunas prácticas de manipulación política que adormecen el actuar social en la resolución de problemáticas diversas. También se analizarán las contradicciones de la teoría que marca la academia respecto a la realidad práctica. **Metodología** Se mostrará un caso en la práctica política en la escala de municipio, posteriormente se presentará un caso a nivel estatal sobre la explotación de un área natural protegida y las dificultades que se tienen para detener estas actividades. **Conclusión y resultados** Se propondrán diversas soluciones partiendo de las contradicciones entre la teoría y la práctica, entre lo que se debería de hacer y lo que se puede hacer respecto a los temas anteriores esto con el fin de que los oyentes busquen realizar acciones posibles en su realidad material e ideológica.